



# 西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

令和6年12月2日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第36号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

## 市立図書館司書によるブックトーク

11月上旬から12月上旬を本校の読書月間として、いろいろな取り組みを進めています。図書館主任・学校司書が中心となって進めており、BOOKBOOK委員会の児童もがんばっています。市立図書館の司書の方においでいただいて「ブックトーク・読み書かせ・お話の時間」もしていただいています。子どもたちは、いつもはあまり開かないジャンルの本に出会い、じっくりお話を聞き、絵や写真に釘付けになっている様子も見られます。



## 「みんなで跳ぼう」が始まりました。

11月27日から「みんなで跳ぼう」が始まりました。これは、冬場の体力増進のために毎年行っているもので、毎週水曜日の大休みの時間に、全員が体育館や廊下などで「持久跳び」と「種目跳び」にチャレンジするものです。2月のはじめには縄跳び大会もあります。少しずつできることを増やしたり跳ぶ時間をのばしたりしていけるといいですね。



## 3年生 校外学習に出かけました。

11月26日、3年生が社会科で校外学習に出かけました。行き先は、おさごえ民家園と安田かまぼこ道場。おさごえ民家園では、昔の人の暮らしについて見たり触れたりしながら考えることができました。安田かまぼこ道場では、かまぼこ工場の様子を見学したりお話を聞いたりしました。魚そうめんや蒲の穂づくりの体験もしました。



## 指導主事訪問がありました。

11月29日は、市教育委員会の指導主事訪問日でした。6月に続き今年度2回目の訪問（計画訪問）で、教育委員会の方をはじめ近隣の学校の先生方にもおいていただき、子どもたちの学習等の様子を見ていただきました。多くの方々から、子どもたちが楽しく、対話をしながら、進んで学習に取り組んでいる様子を褒めていただきました。力がついてきている部分はさらに伸ばし、もう少し伸ばしていく必要があるところは教職員全員で共有し、授業改善等を図りながら進めていきたいと考えています。

